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Sesiones de la Comisión Municipal 
Permanente y del Pleno 

 
[...] 
 
PLENO EXTRAORDINARIO 
 
A las doce celebró sesión plenaria extraordinaria el 
Ayuntamiento, bajo la presidencia del alcalde, señor 
Paguaga, y con asistencia de los concejales señores 
Puente, Castañeda, Carasa, Rezola, Soraluce, 
Mocoroa, Olano, Ezcurdia, Letamendia, La Hija, 
Alonso, Azuabarrena y Hernández. 
 
Momentos después de comenzada la sesión llegó al 
Ayuntamiento el excelentísimo señor Gobernador civil 
de la provincia, don Gerardo Caballero, que fué 
recibido por el Alcalde y los señores concejales con 
todos los honores y ocupando el sitio de la 
presidencia. 
 
[...]5 
 
Seguidamente, el señor Caballero abandonó el salón 
de sesiones, siendo acompañado hasta la puerta 
principal por el Alcalde y concejales, de los que se 
despidió afectuosamente. 
 
Reanuda la sesión, se despacharon los informes de las 
distintas Comisiones, aprobándose el de la Comisión 
Especial proponiendo se declare firme el acuerdo de 
fusión con el Ayuntamiento de la villa de Alza. 
 
[...] 
 
  

                                                      
5
 Toda esta parte de la visita no la he transcrito ya que no hace mención directa a Alza; pero el discurso, 

la constancia de la visita del gobernador ante Franco y alguna cosa más, hace pensar que pudiera haber 
alguna conexión con el asunto de la fusión. 




